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Procès-verbal de la rencontre du comité de parents 
du Centre de services scolaire des Hauts-Bois-de-l’Outaouais 

tenue 18 décembre 2024 à 18 h 30 à la salle Hauts-Bois du Cœur-de-la-Gatineau 
 
 
Présences : 
Mme Katherine Fiset, représentante de l’école du Cœur-de-la-Gatineau 
Mme Annick Vallières, substitut de l’école du Cœur-de-la-Gatineau 
Mme Sabrina Turcotte, représente de l’école des Petits-Ponts (en Teams) 
Mme Sabrina Devlin, représente de l’école secondaire Sieur-de-Coulonge 
Mme Marie-Ève Couture, substitut de l’école secondaire Sieur-de-Coulonge 
M. Guillaume Bernier, représentant de l’école Le Rucher 
Mme Anne-Marie Crytes, représentante de la Cité étudiante de la Haute-Gatineau 
Mme Celyna Hoffman, représentante du comité consultatif des services EHDAA 
 
Absences : 
Mme Annick Hérault, substitut de l’école des Petits-Ponts 
Mme Mélissa Lafrenière, substitut de la Cité étudiante de la Haute-Gatineau 
Mme Josée Danis, substitut de la Cité étudiant de la Haute-Gatineau 
Mme Annabel Turpin-St-Jacques, substitut de l’école du Cœur-de-la-Gatineau 
Mme Michèle Côté, substitut de l’école Le Rucher 
Mme Roxanne Gauthier, substitut de l’école Le Rucher 
 
Invitées : 
Mme Monia Lirette, personne-ressource du comité de parents 
Mme Claude Myre-Bisaillon, agente de développement au Centre de services scolaire  
 
 

1. Ouverture de la rencontre et constatation du quorum 
 
La présidente, Mme Katherine Fiset, souhaite la bienvenue aux personnes présentes, constate le quorum 
et ouvre la rencontre.  
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
 
Il est proposé par Mme Sabrina Devlin et appuyé par M. Guillaume Bernier d’adopter l’ordre du jour en 
en ajoutant le point suivant à Questions diverses : « Journée tempête ». 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

3. Lecture, adoption et suivis du procès-verbal du 30 octobre 2024 
 
Il est proposé par Mme Sabrina Devlin appuyé par Mme Celyna Hoffman d’adopter le procès-verbal de la 
rencontre du 30 octobre 2024. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
Aucun suivi. 

 
4. Parole au public 

 
Aucun public. 
  

https://cshboqcca.sharepoint.com/:b:/r/sites/Comite_de_Parents/Documents%20partages/2024-2025/2024-12-18/PV%20-%2030%20octobre%202024.pdf?csf=1&web=1&e=lvIn5o


5. Stratégie de valorisation des parents (point statutaire) 
 

• Cocardes pour les parents : 
Mme Claude Myre-Bisaillon, agente de développement, annonce que des cocardes seront disponibles 
pour les parents qui se présentent à l’école en remplacement des chandails. Cette solution, plus 
économique, permettra de reconnaître facilement les parents impliqués. 
 

• Drapeaux disponibles : 
Quelques drapeaux portant la mention « Parents en service » sont également disponibles pour les activités 
pour lesquelles les parents participent activement. 
 

• Logo « Parents en service » : 
Le logo « Parents en service » est accessible pour les Organismes de participation de parents (OPP) qui 
souhaitent l’utiliser dans leurs initiatives. 
 

• À découvrir : Chez Jolène 
Mme Myre-Bisaillon présente également la chaîne YouTube Chez Jolène, animée par la psychoéducatrice 
Jolène Gauthier. Ce contenu s’adresse aux parents qui recherchent des astuces et des solutions pour 
accompagner leurs enfants dans les défis de l’éducation. 
Découvrez la chaîne ici : Chez Jolène 
 

6. 7 fonctions du comité de parents 
 
La présidente, Mme Katherine Fiset, présente les sept fonctions d’un comité de parents. Elle profite de ce 
point pour répondre à un sondage demandé par la Fédération des comités de parents du Québec. À la 
suite de ce sondage, il est décidé par les parents que la personne-ressource du comité de parents, Mme 
Monia Lirette, transfère le « Délégués Express » à tous les membres du comité et l’Infolettre de la FCPQ à 
tous les parents du centre de services scolaire. 
 

7. Formation à la carte 
 
À la suite du sondage concernant l’offre de formation pour le comité de parents, la présidente, Mme 
Katherine Fiset, informe que la formation retenue est celle concernant le projet éducatif et qu’elle sera 
présentée lors de la prochaine rencontre du comité de parents, le 11 février 2025. Les parents suggèrent 
que la formation sur le fonctionnement du conseil d’établissement soit présentée en début d’année 
scolaire en 2025-2026. 
 

8. Les parents dans les instances scolaires 
 
La présidente, Mme Katherine Fiset, présente les différentes instances du milieu scolaire dans lesquelles 
les parents peuvent s’impliquer. 
 

9. Formation pour tous les parents du CSS (Le Gamer Mentor) 
 
Une formation sur l’encadrement des jeux vidéo est présentée par Mmes Katherine Fiset et Sabrina Devlin. 
À la suite de cette présentation, les membres du comité de parents souhaitent que la personne-ressource 
du comité de parents, Mme Monia Lirette, fasse les démarches auprès de la firme pour présenter cette 
formation à l’ensemble des parents du centre de services scolaire au printemps 2025. La formation devra 
être offerte en soirée, une dans le secteur Pontiac, l’autre dans le secteur Vallée-de-la-Gatineau. 
 

10. Reconnaissance de l’engagement parental 
 
Mme Katherine Fiset invite les membres du comité à réfléchir à un parent de leur école qui pourrait recevoir 
une reconnaissance de niveau Bronze pour son engagement, son influence et ses réalisations qui ont 
contribué de manière significative. Lors de la rencontre du mois d’avril 2025, une résolution sera préparée 
et envoyée à la Fédération des comités de parents du Québec. 
 

11. Suivi du sondage | Semaine de relâche à l’automne 
 
Les résultats du sondage effectué auprès des parents concernant la semaine de relâche à l’automne sont 
présentés. La décision de reconduire ou non ladite semaine sera prise après la période des fêtes. 
  

https://www.youtube.com/@chezjolene5515
https://www.fcpq.qc.ca/action-parents/les-7-fonctions-du-comite-de-parents/
https://www.fcpq.qc.ca/formations-activites/a-la-carte/
https://www.fcpq.qc.ca/parents-engages/parents-dans-les-instances-scolaires/
https://lementor.gg/
https://www.fcpq.qc.ca/parents-engages/distinctions-reconnaissance/


12. Rapports 
 
12.1 Dépôt des informations venant du conseil d’administration 
 

Les informations venant du conseil d’administration sont présentées. 
 
12.2 Dépôt des informations venant du conseil général de la FCPQ 
 

Les informations venant du conseil général de la Fédération des comités de parents du Québec 
sont présentées. 

 
12.3 Dépôt des informations venant du comité consultatif du transport 
 

Il n’y a pas eu de rencontre. 
 
12.4 Dépôt des informations venant du comité EHDAA 
 

Il n’y a pas eu de rencontre. 
 

13. Communications et bons coups des établissements 
 
Les bons coups des écoles sont présentés. 
 

14. Information de la direction générale 
 
La direction générale n’est pas présente à la rencontre. 
 

15. Correspondance 
 
Il n’y a aucune correspondance. 
 

16. Questions diverses 
 
a) Journée tempête 
 

On demande comment la décision est prise pour la suspension du transport scolaire et des cours 
lors de journée tempête. La personne-ressource du comité de parents, Mme Monia Lirette 
explique la procédure de prise de décision. Cette décision est prise en collaboration avec les 
transports du Pontiac et de la Vallée-de-la-Gatineau. 

 
22.  Date de la prochaine rencontre 
 
 La prochaine rencontre se tiendra le mardi 11 février prochain sous la formule hybride. 

 
23. Levée de la réunion 
 

L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Mme Anne-Marie Crytes appuyé par Mme Celyna Hoffman 
de lever la rencontre à 20 h 41. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
______________________________________ 
Présidente du comité de parents 
 
 
 
 
______________________________________ 
Secrétaire de la rencontre (personne-ressource) 


